

# Pokemon Movie: Rise of the ancient Legends.

## -Groudon vs. Kyogre-

Von Geki

### Kapitel 1: Zeitvertreib

Ash und Co waren gerade auf der Route 124 unterwegs. Sie wollten nach Moosbach City, damit Ash um seinen nächsten Orden, den Mentalorden, kämpfen konnten. Doch zuerst hieß es, die riesige Wasserfläche zu überqueren. Dies war nur mit der Fähre nach Moosbach City möglich. Doch die Fähre hatte scheinbar eine Verspätung... »WAAS??« rief Ash, als er das Schild an der Fähranlegestelle las. »Ich will aber so schnell wie möglich nach Moosbach City, damit ich meinen nächsten Orden gewinnen kann!« »Da kann man nichts machen.« meinte Rocko. »Vielleicht sollten wir erst mal eine Pause machen und auf die Fähre warten.« sagte Max. Maike nickte »Mhm. Und überhaupt sind unsere Pokemon bestimmt hungrig.« »Na gut..« meinte Ash. Es regte ihn immer noch auf, dass sie nicht sofort nach Moosbach City kamen. Gerade als Rocko mit dem Kochen anfangen wollte, kamen eine junge Frau und ein junger Mann auf die Gruppe zu. »Ihr wartet wohl auch auf die Fähre, was?« fragte die Frau mit den blau-pinken Haaren. Eine längere Haarsträhne hatte sie zu einer Art Ring gebunden. Dieser wurde mit einer blauen Schleife seitlich am Kopf befestigt. Sie trug ein rosafarbenes trägerloses Top, einen weißen Bolero und eine schwarze Hose. Am rechten Hosenbein war ein buntes Muster, das ein wenig an ein Nordlichte erinnerte. Rocko verliebte sich natürlich sofort in sie, doch Max zog ihn an den Ohren von der Dame weg. Ash antwortete »Ja. Wir warten auch auf die Moosbach Fähre.« Nun schaltete sich der junge Mann mit den braunen, zusammengebundenen Haaren, der blauen Jacke und der grünen Hose ein »Wir warten schon den ganzen Tag. Scheinbar gibt's technische Schwierigkeiten..« »WAAS? Den ganzen Tag?« fragte Ash entsetzt. »Wir sollten uns am besten einmal vorstellen: Ich bin Andre.« sagte der Mann. Nun stellte sich auch die Frau vor »Und mein Name lautet Larousse.« »Ich bin Ash Ketchum aus Alabastia und das ist mein Partner Pikachu.« stellte Ash sich und sein Pokemon vor. Larousse bückte sich etwas, um Pikachu zu streicheln »Wie süß es ist.« meinte sie. Pikachu antwortete ihr mit einem freudigen »Pika.« Auch Maike stellte sich vor »Ich bin Maike und das ist mein kleiner Bruder Max.« »Und mein Name ist Rocko.« »Alabastia?« fragte Larousse »Dann kommst du ja aus Kanto.« Ash nickte. »Wir könnten doch einen kleinen Pokemon Kampf austragen, um die Wartezeit etwas zu verkürzen.« bot Andre an »Ihr müsst aber wissen, dass wir nur Doppelkämpfe bestreiten.« Ash und Maike waren sofort Feuer und Flamme. Der Kampf begann: Larousse und Andre riefen ein Nachtara und ein Psiana in den Kampf. Ash und Maike entschieden sich für Pikachu und

Jungglut. »Nachtara, Doppelteam. Psiana, Sternschauer.« befahlen Larousse und Andre ihren Pokemon. Die beiden Evolitionen gehorchten. »Los, Pikachu. Donnerblitz!« rief Ash seinem Pokemon zu. Auch Maie zögerte nicht mit dem Angriff »Jungglut. Setz Feuerwirbel ein.« Pikachus Donnerblitz traf nur eine Illusion von Nachtara, doch Psianas Strenschauer konnte mit Feuerwirbel abgewehrt werden. »Schnell, Nachtara. Finte.« rief Larousse ihrem Pokemon zu. »Psiana. Unterstütze Nachtara mit Rechte Hand.« befahl Andre seinem Psiana. Die Angriffskraft von Nachtara wurde durch Psianas Rechte Hand verdoppelt. Pikachu wurde direkt getroffen. »Ash, Maie. Ihr kämpft für euch allein. Ihr müsst eine Einheit bilden, wenn ihr diesen Kampf gewinnen wollt.« rief Larousse den beiden mitten im Kampf zu. »Sie hat Recht.« meinte Maie. »Wir müssen zusammen kämpfen.« Gesagt, getan: Pikachu und Jungglut kombinierten Feuersturm mit Eisenschweif. Zuerst wurden die beiden gegnerischen Evolitionen mit Feuersturm geschwächt, dann setzte Pikachu Psiana mit Eisenschweif KO. »Psiana.« rief Andre dem Psycho Pokemon zu. Er rief es zurück in den Pokeball und sagte, dass es sich eine Pause gönnen solle. Nachtara war noch am Kampf beteiligt. Erst wirbelte es eine Menge Staub auf, um Pikachu und Jungglut die Sicht zu nehmen. Es klappte. Pikachus Ruckzuckhieb und Junggluts Schnabelattacke gingen daneben. Nachtaras Konfusstrahl dagegen traf Jungglut. Es war verwirrt und attackierte sich selbst. »Jungglut!« rief Maie besorgt. Pikachu und Nachtara standen sich nun gegenüber. Blitze zuckten an den roten Backen des Maus Pokemons. »Los Pikachu. Setz Ruckzuckhieb ein.« Pikachu rannte auf seinen Gegner zu. »Nachtara. Spring hoch und setz Hyperstrahl ein.« Doch Ash war vorbereitet: Er befahl Pikachu Donnerblitz. »WAAS?« rief Larousse erschrocken. Damit hatte sie nicht gerechnet. Nachtara wurde von der Elektroattacke getroffen und fiel besiegt zu Boden. »Nachtara.« besorgt lief Larousse zu ihrem Pokemon und streichelte es »Ich danke dir für diesen wirklich großartigen Kampf.« sie rief Nachtara in den Pokeball zurück. Andre und Larousse gingen auf Ash und Maie zu, die sich gegenseitig beglückwünschten. »Ihr beide.« sagte Andre »Ihr habt wirklich einen legendären Kampf abgeliefert.« »Ja. So einen Spaß hatten wir schon lange nicht mehr.« fügte Larousse hinzu. Im selben Moment sagte Rocko, dass das Essen fertig war...